
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0987/2017 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Veranstaltung 
Dezernat III „Themenabend Zentrenkonzept„ (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Aus welchen Gründen wurden die Ratsfraktionen nicht zu dem vom Dezernat III am 21. 
Juni 2017 im Frankfurter Hof veranstalteten Themenabend Zentrenkonzept eingeladen? 

 
2. Warum wurden die Ratsfraktionen noch nicht einmal über eine solche Veranstaltung in-

formiert bzw. mussten von dieser aus der Zeitung erfahren? 
 
Zu 1. und 2. 
 
Für die von der Stadt Mainz am 22. Juni im Frankfurter Hof veranstaltete Podiumsdiskussion 
„Mainzer Zentrenkonzept – wirklich überholt?“  mit dem Handelsverband Mitte, der Werbege-
meinschaft Mainz e.V. und der IHK Rheinhessen sind zielgruppenorientiert circa 2300 Mainzer 
Unternehmer und Einzelhändler von der Wirtschaftsförderung per Email eingeladen worden. 
Die Veranstaltung war öffentlich und wurde auch in der Mainzer Tagespresse rechtzeitig ange-
kündigt. 
 
Ein Hinweis:  
Die Fraktionen können sich im Presseverteiler der Stadt Mainz registrieren lassen, so dass  sie 
ganz aktuell, zeitgleich mit den Medien, über alle Veranstaltungen, Termine und Pressemittei-
lungen der Stadt Mainz informiert sind. Bislang macht erst eine Fraktion aktiv von dieser Mög-
lichkeit Gebrauch.  
 
 
 
Mainz, 27.06.2017 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 
 


